

Jeudi 20 février 2014

Waouh voilà le mot de mon Clément à la fin du spectacle le pays Toutencarton! Un spectacle pour les enfants à partir de 2 ans et jusqu'à 77 ans. Trente minutes de poésie, de magie et de bonheur. On en ressort le sourire aux lèvres, détendu et on a profité du temps de ce spectacle pour se ressourcer en famille!

Même si l'histoire est simple, on part voyager avec Margot et on se laisse transporter dans l'espace et dans d'autres endroits magiques **grâce à une bande sonore excellente et des décors merveilleux et intelligents avec juste du carton**! Un spectacle de grande qualité porté par deux comédiennes très impliquées et fantastiques avec les enfants!

Ne ratez pas un pays Toutencarton. Prenez garde, vous ne regarderez plus jamais le carton de la même façon! La preuve en image ci-dessous : navette spatiale pour le Pôle Nord!

PS: dans le top 5 de Maman on bouge sans hésitation!